

# Turquía

## Esencial

Precio por  
persona

**USD 480**

Acomodación DBL/TPL

Salidas todos los miércoles

• Estambul • Ankara • Capadocia • Pamukkale • Éfeso • Esmirna • Bursa •



# Itinerario

Salidas los miércoles, mínimo 2 pasajeros.

## DÍA 01 - ESTAMBUL

Llegada al aeropuerto, después de recoger su equipaje, encuentro con el guía de Dorak y traslado al hotel con asistente de habla hispana. Llegada y alojamiento.

## DÍA 02 - ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Salida para realizar la excursión panorámica, visitando las zonas más Antiguas de la ciudad. Pasaremos por las murallas que rodean la ciudad y se construyeron a partir del siglo V y fueron destruidas y reconstruidas cuatro veces. A lo largo de toda la ruta podrás disfrutar de la maravillosa vista del Bósforo. Continuamos el recorrido pasando por: Dolmabahçe, Estadio Beşiktaş, Taksim, Şişhane y Eminönü.

Almuerzo en restaurante local.

Después, haremos un crucero por el Bósforo. El Crucero se hace en barco regular que navega por el Bósforo, que separa Asia de Europa. Tendremos la oportunidad de fotografiar las bellezas naturales de la región y los palacios del periodo Otomano que están hasta hoy en las riberas del Bósforo. También veremos la plaza y los cafés de Ortaköy, la Mezquita Mecidiye y los Puentes suspendidos que conectan los dos continentes. Luego, continuaremos hacia el barrio de Beyoğlu usando el túnel construido para el tren subterráneo de Estambul. Sólo hay 573 metros entre sus dos estaciones, Karaköy e İstiklal Street, inauguradas el 17 de enero de 1875; el Túnel es una de las 4 líneas de metro más antiguas del mundo.

En Beyoğlu visitaremos la Torre de Gálata, que se encuentra al norte del Cuerno de Oro y es uno de los lugares más atractivos de ciudad, con sus 650 años de antigüedad, sus 67 metros de altura y una vista fabulosa.

## DÍA 03 - ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno en el hotel y salida hacia Ankara. Al llegar realizaremos un recorrido panorámico por la ciudad con parada en el mausoleo de Atatürk.

Comida en un restaurante local. Luego seguimos hacia Capadocia. Llegada, cena en el hotel y alojamiento.

## DÍA 04 - CAPADOCIA

Desayuno en el hotel.

Salimos a visitar la ciudad subterránea de Ozkonak construida por comunidades cristianas que necesitaban protegerse de los romanos. Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde, visite el Museo abierto de Göreme, que alberga numerosas capillas y casas, talladas en las piedras y decoradas con frescos del siglo X, algunos de ellos con San Jorge, que nació allí. Visita a Avanos, tradicional por sus famosas alfombras confeccionadas a mano mediante una técnica milenaria, donde tenemos la posibilidad de visitar una cooperativa especializada. Por la tarde visitaremos una joyería y piedras típicas de Capadocia.

## Excursiones opcionales:

- Paseo en Globo

Para disfrutar de un maravilloso panorama en una de las regiones más bellas del mundo.

- Noche Turca en Capadocia - con bebidas ilimitadas

En esta experiencia incomparable le espera una emocionante noche de danza del vientre y danzas folclóricas con trajes tradicionales turcos.

## DÍA 05 - CAPADOCIA

Desayuno en el hotel.

Salida para visitar los valles de Avclar y Guvercinlik, donde podremos apreciar el paisaje de 'Chimeneas de hadas' que dan a Capadocia ese paisaje tan singular. Visita del pueblo troglodita de Uchisar en el punto más alto de Capadocia. Almuerzo restaurante local.

Por la tarde visitaremos una cooperativa de cerámica en Capadocia.

Cena en el hotel y alojamiento

## DÍA 06 - CAPADOCIA- PAMUKKALE

Desayuno en el hotel y salida hacia Pamukkale.

En camino pararemos en una tienda Outlet.

Almuerzo restaurante local no incluido.

Al llegar, tendremos la visita de la ciudad y de Hierápolis con su "Castillo de Algodón", una verdadera maravilla natural, con sus increíbles formaciones calcáreas con piscinas naturales de color blanco.

Cena en el hotel y alojamiento.

## DÍA 07 - PAMUKKALE - ÉFESO - KUSADASI o Esmirna

Desayuno en el hotel y salida para visitar las ruinas de Éfeso, antigua ciudad greco-romana, una de las mejores preservadas de Turquía.

Fue la Capital Asiática del imperio Romano.

Podremos admirar la magnífica Biblioteca de Celso, la Calle de mármol y el Teatro con capacidad para 25,000 personas! Allí San Pablo habló a sus seguidores. Almuerzo restaurante local no incluido. Después visitamos La Casa Virgen María, un lugar religioso, cristiano cerca de Éfeso, a siete kilómetros de Selçuk, donde, según la tradición, Juan el Evangelista llevó a la Virgen María después de la crucifixión de Cristo, huyendo de la persecución en Jerusalén, y hasta su bienaventurada Asunción, según los ortodoxos. Después tendremos aún tiempo para visitar un excelente outlet de pieles que son de mucha calidad en esta región.

Cena en el hotel y alojamiento.

## Día 8 - KUSADASI o Esmirna - BURSA - ESTAMBUL

Desayuno en el hotel y salida hacia Bursa.

Haremos una parada para visitar una tienda de delicias turcas, el famoso 'Turkish Delight'. Visita panorámica de la ciudad que fue la capital del Imperio Otomano antes de Edirne. Visita de la Mezquita Verde el Mausoleo Verde, construida a solicitud del Sultan Mehmet I. La mezquita está decorada con azulejos Iznik de colores verde y turquesa. Mehmet I y su dinastía se encuentran enterrados en el Mausoleo Verde que hace parte del complejo de la Mezquita.

Almuerzo restaurante local no incluido.

En Bursa también tendremos la oportunidad de pasear por el mercadillo de seda, donde se pueden apreciar antigüedades, sedas, perfumes y pashminas. Continuamos nuestro camino hacia Estambul. Llegada al hotel y alojamiento.





**Incluye:**

- 9 noches de alojamiento en hoteles previstos o categoría similar con desayuno.
- 5 cenas en hoteles del circuito, excepto Estambul
- Guía autorizado que habla español o portugués
- Traslados con asistente autorizado que habla español (IN - OUT)
- Impuesto IVA
- Wi-Fi en el autobús durante todo el recorrido
- Botella de agua natural (0.5 lt.) por persona y por día
- Todas las entradas del itinerario

**No incluye:**

- Vuelos internacionales y nacionales.
- Excursiones opcionales
- Bebidas en los almuerzos y cenas
- Gastos personales
- Equipaje extra
- Propina para el guía y conductor (50 USD PP)

**DÍA 9 - ESTAMBUL**

Desayuno en el hotel. Estambul Clásico con almuerzo (opcional):

Palacio de Topkapı, donde vivían los Sultanes del Imperio Otomano. Se pueden ver grandes bellezas en sus salas y jardines. El Diamante Kasikci de 86 quilates, uno de los más grandes del mundo y puede ser visto en el Palacio.

Basílica de Santa Sofía, con la cúpula más grande del mundo cristiano por 900 años y que sirvió como iglesia, Museo y, posteriormente convertida en mezquita.

Mezquita Azul, la más visitada de la ciudad.

Su magnífico exterior es acorde con su suntuoso interior, en el que una verdadera sinfonía de bellísimos mosaicos azules de Iznik logra una atmósfera muy especial.

El Sultan Ahmet la ordenó para que fuera una réplica de la Santa Sofía.

Terminamos en el Gran Bazar para compras.

Regreso al hotel y alojamiento.

**DÍA 10 - ESTAMBUL**

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

Fin de nuestros servicios.

**HOTELES PREVISTOS O SIMILARES**

**ESTAMBUL:** Royal Stay Palace 5\* - Ramada Plaza Tekstilcent 5\*

**CAPADOCIA:** Avrasya Cappadocia 5\* - Ramada Cappadocia 5\*

**PAMUKKALE:** Pam Thermal Hotel Pamukkale 5\* - Richmond Thermal 5\*

**KUSADASI/ESMIRNA:** Hampton By Hilton 4\* - Ramada By Wyndham Izmir 4\*-

Faustina Hotel 4\* (Posible upgrade para el hotel Le Bleu sujeto disponibilidad)

